

そよかぜ

上河内東小学校

第3学年だより

12月号

師走を迎え、少しずつ日没が早まるとともに、冷え込みも厳しくなっています。子供たちは、スポーツタイムや昼休みには、外に出て元気に体を動かして体力アップが図れている様子です。インフルエンザも随分流行しているようです。年末年始に向けて、体調を崩さぬよう、気を付けて過ごしてほしいと思います。



国語	人物の気持ちを表す言葉 いろいろなつたえ方	図工	うつしてふえるよ でこぼこさん
社会	火事から地いきの安全を守る	体育	鉄棒 力試しの運動
算数	三角形 □を使った式と図	外国語	カードを送ろう
理科	電気で明かりをつけよう	総合	すてき発見 宇都宮
音楽	ばんそうに合わせて せんりつをつくろう	道徳	かしたつもり×もらったつもり 一りん車にのれた

☆ 運動会お世話になりました。

11月8日の運動会では、お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。天候にも恵まれ、最高のコンディションでの運動会になりました。子供たちも張り切って競技や演技に臨んでいました。



☆ 体力・気力アップ！

11月のスポーツタイムは持久走の練習を行っています。3年生は4分間走で、校庭内のグラウンド外周を走っています。それぞれが記録を伸ばし、体力をつけてほしいと思います。また、体育の授業では、鉄棒の技にチャレンジしたり、ポートボールのゲームにチームで協力して取り組んだりする姿も頼もしいです。寒さに負けない、強い体になってほしいと思います。

☆ 大根を収穫しました

農業ボランティアの篠原さんにお世話になり、9月下旬に種をまいたダイコンを、11月21日に収穫しました。各家庭に持ち帰りますので、お召し上がりください。

